



▲ Pfeffer, Wolfgang Knaller, Peter Arnter, Hickersberger

Nationalteams aus dem Jahr 2000 trafen einander wieder

## Legenden-Match: Österreich gegen Iran

Der Nabel der Fußball-Welt war Unterolberndorf am Wochenende, die „Krone“ berichtete. Mehr als 1800 Besucher erlebten in der Kreutthal-Arena eine sportliche Zeitreise. „Die damaligen Kampfmannschaften Österreichs und des

Iran traten gegeneinander an“, berichten die Organisatoren Rudolf Karst und Hans Hofstätter. Und so kickten Toni Polster, Toni Pfeffer, Peter Stöger, Heimo Pfeiffenberger und viele mehr um den Sieg. Gepfiffen wurde das Jahrhundertmatch von

Schiedsrichterlegende Franz Wöhrer. Mit dabei waren auch Pepi Hickersberger und Karl Daxbacher. Aus einem 3:0 für Österreich vor der ersten Halbzeitpause – es wurden drei Drittel gespielt – wurde schließlich ein für beide Seiten akzeptables 3:3.

## ÖSTERREICH - IRAN



Unterolberndorf

Der iranische Star Kohdad Azizi gab beim Jahrhundertmatch in der Kreutthal-Arena Autogramme und plauderte mit Fans. ▼



Fotos: Reinhard Juch



## Blitzlichter in Blau-Gelb

